

◇**運転の妨げになりやすい、グレーな危ない行為**◇

- 「ながらスマホ」が危険なことは自明だ
- くわえタバコはいろいろな意味でリスク
- サングラスを掛けっぱなしにしていると…
- 目深に帽子をかぶっていると信号が見えづらい
- パーカーのフードは集中力を増すらしいが…
- オーディオを大音量で鳴らすのはNG行為

身を乗り出してバック 頭を・・・車庫の壁とドアに挟まれ死亡

運転席のドアを開けて後方を確認しながらバックしていた

2019/03/24 13:08

23日午後5時ごろ、福井県の住宅の車庫で、駐車するため運転席から身を乗り出してバックしていた男性（63）が、頭を車庫の壁にぶつけるなどし、病院に運ばれたが出血性ショックで死亡した。運転席のドアを開けて後方を確認しながらバックし、誤って頭を壁とドアに挟まれたとみられる。物音で気付いた家族が119番した

「前の車遅かった」 追い越し禁止区間で抜き去り…

パトカー追跡受けた車が、軽と衝突 相手ケガ

2019/3/23(土) 18:51

23日正午前、岐阜県の交差点で、追い越し禁止にもかかわらず、乗用車が車線を変えて前の車を抜き去るのを警ら中のパトカーが発見し、停止を求めました。しかしそのまま逃走、パトカーが追跡すると、1キロ離れた交差点で乗用車は右折待ちで停まっていた軽乗用車に衝突。軽乗用車の女性が軽いケガをしました。警察は乗用車を運転していた無職の男性（21）を道路交通法違反で現行犯逮捕しました。調べに対し、男性は「前の車が遅かったので追い越した」と容疑を認めている。

交差点 後ろから大型ダンプにひかれ死亡

運転手 「原付に気付かず」 右折レーンにいた原付の84歳女性

◇**車が動いている**ときは、いかなる場合も 常に、**100%運転に集中**しましょう◇

2019/3/24(日) 1:46

23日午前9時すぎ、愛知県の国道の交差点で、右折レーンにいた原付バイクの女性（84）が、後ろから来た大型ダンプにひかれ死亡が確認されました。警察は大型ダンプを運転していた会社員男性容疑者（56）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は「原付バイクに気付いていなかった」と話している。

豊浦 圧雪 道央道で正面衝突 4人けが

「タイヤがスリップしたためハンドルを切ったところ、
左側の壁にぶつかったあと、対向車線にはみ出した」

2019年03月24日 23時44分

24日、豊浦町礼文華の道央自動車道で、車2台が正面衝突し、3人が胸の骨を折るなどの大けがで、1人も打撲のけがを負いました。現場は、片側1車線の対面通行の区間で、事故当時、路面は圧雪状態だったということです。軽乗用車を運転していた女性（23）は「タイヤがスリップしたためハンドルを切ったところ、左側の壁にぶつかったあと対向車線にはみ出した」と話しているということで、詳しく調べています。およそ3時間にわたり通行止めになりました。